



Le CCPJ promeut la liberté de la presse dans les pays en développement en exécutant en collaboration avec des organisations locales des programmes de formation pour journalistes. Ainsi, en Amérique du Sud, le CCPJ a aidé l'Institut pour la presse et la société à former en matière de droits de la personne les journalistes menacés à la fois par les barons de la drogue et des magistrats corrompus. Le CCPJ a aussi participé à des programmes de formation de journalistes au Cambodge, en collaboration avec des associations professionnelles locales, et au Malawi, à la section de la radiodiffusion de la Malawi Broadcasting Corporation. Enfin, le CCPJ est en train d'élaborer d'autres projets de formation pour l'Éthiopie et l'Indonésie.

Pour de plus amples renseignements sur le Comité canadien pour la protection des journalistes et le Réseau international pour la liberté d'expression, prière de consulter le site Web du CCPJ sur la liberté d'expression, à l'adresse suivante : <http://www.web.net/ccpj/>.

DOCS
CA1 EA752 97D26 FRE
La defense et la promotion de la
liberte d'expression dans le monde
--
16988441